



**Marcelo Javier de los Reyes**

Presidente

Licenciado en Historia, egresado de la Facultad de Filosofía y Letras, de la Universidad de Buenos Aires (1991).

Integrante del Registro de Expertos de la Comisión Nacional de Evaluación y Acreditación Universitaria (CONEAU).

Investigador honorario del Instituto de Estudios de Asia y América de la Universidad Dankook de Seúl, Corea y miembro del Comité Editorial de la Revista "Asia y América" editada por ese Instituto.

Su formación profesional complementaria estuvo orientada hacia las relaciones internacionales y la inteligencia estratégica.

Actualmente se desempeña como Profesor de Inteligencia en la Maestría en Inteligencia Estratégica Nacional de la Universidad Nacional de La Plata.

Tutor de la Licenciatura en Relaciones Internacionales a distancia del Instituto de Enseñanza Superior del Ejército de la Escuela Superior de Guerra (IESE-ESG).

Profesor de Inteligencia Estratégica en el Instituto de Enseñanza Superior del Ejército (IESE).

Profesor de Historia Política General I de la Licenciatura en Relaciones Internacionales a distancia del IESE.

Desarrolló la actividad docente en el ámbito universitario y terciario en la Universidad del Salvador y en el Instituto Nacional de Enseñanza Superior de Rosario.

Profesor de Política Exterior Argentina de la Maestría en Inteligencia Estratégica Nacional de la Universidad Nacional de La Plata.

Ha participado en seminarios, congresos y conferencias nacionales e internacionales.

2000 - Profesor invitado por la Universidad Nacional de Rosario, la Universidad de Belgrano y la Universidad Marie Curie Skłodowska de Lublin, Polonia (noviembre de 2000).

2002 - Como conferencista asistió invitado por el Instituto de Estudios de Asia y América de la Universidad Dankook de Seúl (Corea). En esta oportunidad también fue invitado como conferencista por la Universidad Nacional de Seúl (Corea), por la Universidad Kyung Hee (Corea), por la Universidad Paichai de Taejon (Corea), por la Universidad Sun Moon de Tangjieng myeon, Asan si (Corea) y por el Consejo Coreano para América Latina y el Caribe.

2003 Invitado por el Gobierno de Uruguay para participar como conferencista en el Seminario Taller Seguridad y defensa luego del 11 de septiembre de 2001. Centro Altos Estudios Nacionales, Ministerio de Defensa de la República Oriental del Uruguay. Montevideo, 7 y 8 de agosto de 2003.

2003 - Invitado por el Gobierno de Brasil para participar como panelista del Forum Brasil África: política, cooperação e comercio. Centro de Treinamento do Banco do Nordeste, Fortaleza, Ceará, Brasil, 9 y 10 de junio de 2003. Organizado por el Gobierno de Brasil, el Ministério das Relações Exteriores, el Grupo de Embaixadores Africanos em Brasilia, el Instituto de Pesquisa de Relações Internacionais (IPRI) Fundação Alexandre de Gusmão (FUNAG) do Ministério das Relações Exteriores, el Gobierno de Estado de Ceará y el Banco do Nordeste.

Autor de numerosos artículos publicados tanto en revistas académicas como en libros nacionales, de Brasil, de Polonia y de Corea. Director de una publicación orientada hacia el tratamiento de cuestiones globales contemporáneas, coautor de dos libros y compilador en otra publicación.

Miembro del Comité Estados Unidos del Consejo Argentino para las Relaciones Internacionales (CARI).

Presidente del Centro de Estudios Internacionales para el Desarrollo (CEID).